

**Profil dan Kinerja Penyuluh di Balai Penyuluhan Pertanian (BPP)
Marapalam dengan Wilayah Kerja Penyuluh Pertanian (WKPP)
di Kelurahan Piai Kecamatan Pauh
(Study Kasus Petugas Penyuluhan WKPP di Kelurahan Piai)**

**Benny Oktavian, dibawah bimbingan Ir. Ismet Iskandar, MS dan Ir. H.
Edwin Heryanto, MP
Bagian Pembangunan dan Bisnis Peternakan Fakultas Peternakan
Universitas Andalas Padang, 2014**

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan di wilayah kerja penyuluh pertanian (WKPP) Kelurahan Piai Kecamatan Pauh Kota Padang. Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui profil dan kondisi petugas penyuluh peternakan di Kelurahan Piai BPP Marapalam . 2) Untuk mengetahui kinerja petugas penyuluh di Kelurahan Piai menurut peternak di Wilayah Kerja BPP Marapalam (Efiwarni S.Pt). Metode yang dilakukan adalah metode studi kasus, untuk mendapatkan data primer dan sekunder dilakukan observasi dan wawancara yang menggunakan kuisisioner sebagai alat bantu terhadap 43 orang yang terdiri dari anggota kelompok dan peternak dibawah bimbingan 1 orang penyuluh yaitu ibuk Efiwarni S.Pt. Hasil penelitian didapatkan Profil penyuluh dapat dilihat dari karakteristik penyuluh serta proses penyuluhan yang dilakukan oleh penyuluh di daerah setempat. Kegiatan yang dilakukan penyuluh adalah menyampaikan materi-materi yang didapatkan dari pelatihan-pelatihan yang pernah diikuti yaitu segala sesuatu yang menyangkut ilmu dan teknologi peternakan, terkait dengan manajemen pemeliharaan mulai dari pemilihan bibit yang baik, pakan, tata laksana pemeliharaan, penyakit dan pencegahan serta pemasaran hasil ikutan ternak itu sendiri. Dilihat dari tingkat kinerja penyuluh peternakan di ketahui bahwa: Dari hasil penelitian diperoleh bahwa variabel IB baik dengan skor 68,60%, variabel pakan baik dengan skor 71,51%, variabel pemeliharaan baik dengan skor 82,53%, variabel kesehatan baik dengan skor 65,12%, variabel limbah baik dengan skor 73,62%, variabel recording baik dengan skor 63,95%. Hal ini menunjukkan adanya tanggapan positif dari peternak yang diberikan penyuluhan.

Kata Kunci: Profil Penyuluh, Kinerja Penyuluh dan BPP Marapalam.